Richard-Wagner-Straße 62, 97074 Würzburg, T. 0931/73784 01/2016 3 Seiten



Würzburg, 08.01.2016

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Zu Beginn des neuen Kalenderjahres möchten wir Sie über wichtige Ereignisse der vergangenen Monate und über Aktuelles informieren. Wir versuchen in leicht verständlichem Deutsch zu schreiben.

Mehr neue Schüler
eine neue
Übergangsklasse
eine neue Lehrerin

Viele neue Schülerinnen und Schüler kommen nach Würzbura. Sie müssen Deutsch lernen. Die Mönchbergschule hat nicht genug Platz für alle. Es gibt neue Klassen an anderen Schulen. Der Lehrer Herr Ulrich führt eine neue Klasse der Mönchbergschule für Sprachanfänger (5. bis 9. Jahrgangsstufe). Sie ist in einem anderen Schulhaus. Frau Yasemin Oguzcan kennen wir bereits. Sie wird als neue Lehrerin (Mobile Reserve) bei uns arbeiten. Wir freuen uns! Herzlich willkommen.

Es gibt sehr viel Arbeit in der Verwaltung der Schule. Großer Dank an unsere Sekretärin Frau Bremer!

11. November Feier St. Martin

Am Mittwoch, den 11.11.15 haben wir das Fest des Heiligen Martin gefeiert. Es ist ein Zeichen dafür, dass wir in Freundschaft wichtige Dinge miteinander teilen.

13. November Vereine stellen sich

Verschiedene Vereine haben sich am Freitag, den 13.11.15 vorgestellt. Sie haben gezeigt was Kinder in der Freizeit tun können. Vielen Dank an Frau Biener und das Team vom Stadtjugendring.

20. November Vorlesetag

Herr Georg Rosenthal (Mitglied des Bayerischen Landtags) hat am Freitag, den 20.11.15 aus einem Buch vorgelesen. Danach hat er mit den Schülerinnen und Schülern der 9. Klassen gesprochen. Vielen Dank.

19. November 21. Dezember mit Musik"

Herr Jonas Hermes und Frau Shanti Robert leiten das Projekt "Willkommen mit Musik" an der Mönchbergschule. Schüler lernen Konzerte "Willkommen Musikinstrumente. Die Schulband übt neue Lieder. Am Donnerstag, den 19.11.15 und Montag, 21.12.15 haben sie beeindruckende Konzerte gegeben.

23. November Elternsprechabend Sitzung des Gemeinsamen **Elternbeirats** 26. November Teilnahme am

Am Montagabend, den 23.11.15 konnten Eltern mit allen Lehrerinnen und Lehrern zu sprechen.

Am gleichen Abend war eine Sitzung des Gemeinsamen Elternbeirats der Stadt Würzburg an unserer Schule.

Die Gemeinschaft St. Egidio hat auch in diesem Jahr daran erinnert, dass jüdische Menschen diskriminiert und 1941 aus Würzburg deportiert worden waren. Mittelschüler der 9. Klassen waren am Donnerstag, den 26.11.15 beim Lichterzug durch die Stadt dabei.

30. November Adventsfeier und **BasteIn**

Lichterzug

Am Montag, den 30.11.15 haben die Grundschulklassen gemeinsam den Advent in einer Feier begonnen. Danach haben die 1. Und 2. Klassen miteinander gebastelt und Plätzchen gebacken. Vielen Dank an die Eltern!

7. Dezember St. Nikolaus bei den Grundschülern

Sankt Nikolaus und Knecht Ruprecht sind am Montag, den 7.12.15 zu einer Feier in den Theatersaal gekommen. Sie haben Lebkuchen und Mandarinen verschenkt.

Besuch der 2. Klasse der Grundschule Stadtmitte

Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse haben am Montag, den 07.12.15 mit Kindern der Grundschule Stadtmitte Plätzchen gebacken.

Mönchberg - Grund- und Mittelschule,

Richard-Wagner-Straße 62, 97074 Würzburg, T. 0931/73784 01/2016 3 Seiten

10. Dezember Kinder- und Jugendbücher vorgestellt Frau Schneider von der Buchhandlung "13 ½" hat am Donnerstag, den 10.12.15 Kinder- und Jugendbücher vorgestellt.

18. Dezember Adventsbasteln und Plätzchenbacken der Klassen 3/4Ü, 3D, 4D Die 3. und 4. Klassen haben am Freitag, den 18.12.15 miteinander gebastelt, gespielt und gebacken. Vielen Dank an die Eltern!

18.Dezember Gottesdienst im Dom

Der katholische Bischof von Würzburg hat Menschen aller Religionen am Freitag, den 18.12.15 in den Dom zu einer Feier geladen. Viele Schüler der Mönchbergschule waren dabei.

17.Dezember
Monatsabschlussfeier
23. Dezember
Feier der
Mittelschulklassen
Dank an die CateringFirma und an den
Heimat- und
Volkstrachtenverein

Die Grundschulklassen haben am Donnerstagabend, den 17.12.15 eine Monatsabschlussfeier zu Weihnachten gestaltet. Die Mittelschulklassen haben sich am Mittwoch, den 23.12.15 in einer Feier alles Gute gewünscht.

Vielen Dank an die Cateringfirma (Kantine der Landesfinanzdirektion) für die Lieferung von ca. 150 Mahlzeiten täglich. Großer Dank geht erneut an den Heimat- und Volkstrachtenverein! Er stellt seinen Saal als Speisesaal zur Verfügung.

Dank an die Kindertafel Würzburg

Vielen Dank an die Kindertafel Würzburg. Sie bringt täglich ein gesundes, liebevoll zubereitetes Pausenbrot für bedürftige Kinder.

Dank an die Stadt Würzburg: Ausstattung Neubau Wir haben lange auf den Neubau am Schulhaus der Mönchbergschule gewartet. Nun ist alles genehmigt und wir hoffen, dass im Frühjahr der Bau beginnen kann. Vielen Dank an die Stadt Würzburg, auch für die gute Ausstattung der Schule.

Bitte: Nicht auf den Schulhof fahren

Bitte fahren Sie nicht auf den Schulparkplatz. Lassen Sie Ihr Kind weiter oben oder weiter unten in der Richard-Wagner-Straße aus- oder einsteigen. Blockieren Sie bitte nicht die Ein- und Ausfahrt zur Schule Vielen Dank.

Kein Handy in der Schule

Wir erinnern daran: Handys sind an der Mönchbergschule verboten. Sie müssen ausgeschaltet sein und in der Tasche bleiben. Danke!

Keine Befreiungen möglich

Nach mehreren Anfragen teilen wir Ihnen nochmals mit, dass mehrtätige Befreiungen vom Unterricht nicht genehmigt werden dürfen.

Die Hilfe des Fördervereins der Mönchbergschule ist wichtig für die Mönchbergschule. Zum Beispiel: Er kauft zusätzliche Lehr- und Lernmaterialien und bezahlt die Arbeit unserer Kunstpädagogin Frau Suppes. Er macht auch die Teilnahme an Klassenfahrten für bedürftige Familien möglich. Das Geld wird unter anderem vom Rotary Club Würzburg gespendet. Das ist sehr großzügig. Vielen Dank! Vielen Dank auch an den Vorstand des Fördervereins mit Herrn Jahreiß und an die Damen und Herren des Elternbeirats mit ihrer Vorsitzenden Frau Bauer.

Mönchberg - Grund- und Mittelschule,

Richard-Wagner-Straße 62, 97074 Würzburg, T. 0931/73784 01/2016 3 Seiten

Vielen Dank an den Jugendsozialarbeiter Herrn Hafsa. Seine großartige Arbeit trägt die ganze Schule mit.

Besonders bedanken wollen wir uns bei der Koordinatorin der Ganztagsschule Frau Muselmann, den Sozialpädagoginnen der Gebundenen Ganztagsklassen Frau Gräf und Frau Legner und bei Frau Kreisel für das Team der Mittagsbetreuung. Sie helfen beim Lernen und in schwierigen Situationen.

Den Mitarbeiterinnen des **Kinderschutzbundes** mit den Schülerinnen und Schülern des Röntgen-Gymnasiums und den zahlreichen ehrenamtlich tätigen **Studentinnen und Studenten der Universität Würzburg** sei ebenfalls herzlich gedankt. Vielen Dank auch an die engagierten **Lesepaten der Evangelisch- Methodistischen Kirchengemeinde** mit Herrn Pastor Jahreiß.

Kolleginnen und Kollegen des Matthias – Grünewald – Gymnasiums helfen uns mit Rat und Tat in ihrer Freizeit. Vielen Dank dafür!

Wir danken nun Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigten, herzlich für Ihre Mitarbeit!

Mit freundlichen Grüßen und guten Wünschen für Gesundheit und Wohlergehen im neuen Jahr

S. Becker, Schulleiter	G. Jüttner, Konrektor
	•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
Vom Elternbrief am Donners genommen.	stag, 08.01.16 habe ich / haben wir Kenntnis
Name der Schülerin / des Sc	chülers, Klasse
Datum:	Unterschrift: